
Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin ; c’était 

encore les ténèbres. Jean 20, 1. 

 

 
                 Bertrand Laurent, huile sur toile, sans titre 

 

La lumière de Pâques est une clarté dans un océan de ténèbres, une fragile espérance dans un 

monde qui souffre et qui doute. 

Mais, aujourd’hui comme il y a 2000 ans, cette faible lueur suffit pour mettre en route des 

hommes et des femmes dont la vie est changée et qui veulent changer le monde. 

 

Joyeuses Pâques 

 

 

+ Pascal Wintzer 

Archevêque de Poitiers 


